

Entgeltbestimmungen für die Zusatzpakete

+100 SMS INT ab 29.11.2017

Stand 11/2017

Die „Allgemeinen Entgeltbestimmungen von T-Mobile“ als integrierender Bestandteil der Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) der T-Mobile Austria GmbH gelten als zusätzlich vereinbart. Diese Pakete sind nur für **Verbraucher** im Sinne des Konsumentenschutzgesetzes anmeldbar. Sämtliche Preise verstehen sich in EUR inkl. Umsatzsteuer.

+100 SMS INT	
Gebühr monatlich	5,00
Inkludierte SMS	100
Länder (ins Ausland)	EU-Staaten, Island, Liechtenstein, Norwegen und die Schweiz, sowie Bosnien, Serbien, Türkei
Länder (Roaming)	Schweiz, Bosnien, Serbien, Türkei
Bindung	1 Monat

- Diese Zusatzpakete sind nur in ausgewählten Tarifen anmeldbar.
- **Roaming:** Die Pakete gelten für SMS innerhalb der Schweiz, in Bosnien, in Serbien und in der Türkei, sowie von diesen Ländern nach Österreich.
- **Ausgenommen** sind Mehrwert-/Nachrichtendienste, Empfangsbestätigungen, sowie die Nutzung auf **Kreuzfahrtschiffen, Fähren, in Flugzeugen**, oder von **Satellitenverbindungen**. Information dazu finden Sie auf www.magenta.at/roaming.
- Die Nutzungsmöglichkeit ist abhängig von ggf. aufrechter Dienstsperren.
- Die Verfügbarkeit und Qualität der Verbindung im Ausland hängt vom Roaming Partner ab.
- Bei Überschreiten der inkludierten Freieinheiten werden die Auslands- und Roaming Gebühren entsprechend des angemeldeten Tarifs verrechnet.
- Die Freieinheiten gelten für die jeweils laufende Abrechnungsperiode und verfallen mit Ende des Kalendermonats, bei Abmeldung des Pakets oder bei Deaktivierung des Vertrags. Eine Übertragung in die folgende Abrechnungsperiode ist ausgeschlossen.
- Die monatliche Gebühr für Ihr Zusatzpaket verrechnen wir im Voraus, im An- und Abmeldemonat anteilig ab dem Tag, an dem Sie ihr gewähltes Zusatzpaket erstmals freischalten bzw. bis zu dem Tag an dem die Abmeldung erfolgt.
- Die Freieinheiten stehen im Anmeldemonat ebenfalls anteilig zur Verfügung.
- Das Zusatzpaket ist nach Einhaltung der Bindedauer jederzeit kündbar.

Abhängig vom ausländischen Roaming Partner kann es in manchen Fällen zu Verzögerungen bei der Verrechnung der Einheiten kommen.